

Schleswig-Holstein

Start-up erhält Förderung

[30.08.2023] Das Start-up encentive optimiert mit seiner KI-Lösung den Energieverbrauch von Gewerbe- und Industriebetrieben. Dafür hat es jetzt vom Land Schleswig-Holstein eine Förderung in Höhe von 183.000 Euro erhalten.

Das Start-up encentive aus Neumünster hat jetzt vom schleswig-holsteinischen Digitalisierungsminister Dirk Schrödter (CDU) einen Förderbescheid in Höhe von 183.000 Euro erhalten. Wie das Land mitteilt, nutzt das Unternehmen die auf dem Energiemarkt herrschenden Volatilitäten, damit seine Kunden günstiger Energie beziehen können. Dazu verwendet das Start-up anlagenspezifische Daten, um mithilfe von KI-Technologien bestmögliche Prognosen etwa für Kältemaschinen und Wärmepumpen zu erstellen. Im Fokus von encentive stehen Kundengruppen aus der Wertschöpfungskette Lebensmittel – vom Landwirt mit Kühlhäusern über die verarbeitenden Betriebe und Logistiker bis hin zum Verkauf, den Supermärkten mit ihren Kältemaschinen, Wärmepumpen und Photovoltaikanlagen. Deren Anlagen liefern bisher meist einzeln für sich. Das Start-up führe die einzelnen Verbräuche, elektrischen Lasten und Temperaturen in ihren Lagerzonen zusammen und optimiere sie.

(th)

Stichwörter: Politik, encentive, KI, Schleswig-Holstein